

Petrer realiza su 4ª Feria Outlet de la Asociación de Comerciantes

18/04/2015



Este fin de semana se está celebrando la 4ª Feria Outlet de Petrer en el aparcamiento de la estación de autobús, esta actividad está organizada por la Asociación de Comerciantes en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad.

Este año 40 negocios de Petrer y Elda darán a conocer sus productos a aquellos ciudadanos que se acerquen a la carpa que se ha instalado en dicho emplazamiento. Este evento se puede visitar en horario de 10 a 22 horas.

En los distintos stands se podrán encontrar las últimas novedades en complementos, ropa, zapatos, muebles, artículos de decoración, automoción, así como ver

diferentes exhibiciones deportivas como judo, bodycombat o body jump.

En su corta existencia, la Feria Outlet de Petrer viene cosechando un gran éxito puesto que el año pasado recibió entre 10.000 y 12.000 visitas, según la presidenta de la Asociación de Comerciantes de Petrer, Ana Martínez.

